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Une place très attendue...

Visite sur une place qui fait discuter depuis longtemps. La place Jeanne d'Arc où se trouve
l'entrée de l'école Jules Guesdes, de la salle Jeanne Labourbe, et de l'église... Une place très
dégradée dont la rénovation était demandée depuis des années par le conseil de quartier et la
ville...  La place est principalement propriété du Grand Lyon qui l'a inscrite dans le plan de
mandat 2008-2014... et le dossier a avancé pour une réalisation qui commencera en 2011...
mais se finiront sans doute début 2012...

La visite se fait avec une forte équipe de délégué(e)s [1] autour de la présidente du conseil de quartier, Véronique
Callu [2]
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Ce n'est pas un projet simple car l'église est classé aux monuments historiques et il faut donc obtenir l'accord de
l'architecte ds bâtiments de France pour faire un aménagement à proximité.. De plus, le diocèse a annoncé vouloir
vendre le batiment voisin, ce qui oblige à prévoir un accès voiture à ce qui pourrait être demain une maison comme
une autre...
 <a href="sites/pierrealainmillet.fr/IMG/jpg/2011-05-20_17.16.50.jpg"  type="image/jpeg">[JPEG]
 Cependant, le dossier a avancé et le Bureau Municipal a validé les principes. Un parking coté Ouest de la place,
bordé par une rangée d'arbres, un mail piéton au centre donnant accès à l'église, et un espace vert avec une aire de
jeu devant l'entrée de l'école.

De plus, la ville étudie une rénovation de l'entrée de l'école pour en faire une entrée plus visible..

Cependant, l'étude aboutit a un projet qui passe pour le Grand Lyon de 450 000Euros à 980 000Euros. Ce
financement posant problème, une étude plus précise est en cours et quelques décisions restent à valider sur la
qualité de revêtements. La dernière version du projet se situe quand même à 890000Euros et devrait permettre
d'avoir réellement une place de qualité, avec un large cheminement en béton désactivé, revêtement de qualité
confortable et pérenne. La proposition de dalles calcaires vers le parvis de l'église a de toute façon été refusée par
l'architecte des bâtiments de France...

Le programme détaillé du chantier et notamment le planning reste à valider, mais les travaux devraient commencé
en septembre/octobre avec l'enfouissement de la ligne électrique qui longe le groupe scolaire

Ensuite, il faudra réaliser le parking prévu avec 25 places. Au moment de la visite, on voit bien que les parents
d'élèves stationnent un peu n'importe où. Il faudra certainement organiser une rencontre pour leur présenter le projet
et le chantier.
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Ensuite, les travaux seront réalisés sur la place avec le mail piéton et l'accès réservé à l'ancienne cure
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Enfin, la ville réalisera de son coté l'espace vert autour de l'entrée de l'école en rénovant le jeu qui selon les
participants a au moins 20 ans...
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La plupart des arbres seront remplacés, plusieurs d'entre eux posant de gros problèmes de racines, mais le projet
retrouvera bien sûr de la verdure et de l'ombre.

Une question a fait discuter, le perron de l'église. En effet, l'étude du Grand Lyon propose de remonter le niveau de
la place au niveau du perron en pente douce sur l'ensemble de la place. Cela accompagne le transfert de la bande
de terrain devant l'église qui était propriété du diocèse et qui sera dorénavant publique. Ce n'est pas un problème de
coût [3], par contre, il est difficile de se rendre compte de l'effet visuel sur la place. On suppose que l'architecte n'a
pas fait de commentaires sur la disparition du perron, et j'ai demandé plus de précisions sur le traitement de cette
pente.
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Bien évidemment, l'espace sera agrémenté de rosiers, notamment autour du mail piéton... Nous sommes dans le
quartier des rosiéristes Vénissian, à quelques mètres du square Pernet Duchet..

En tout cas, une bonne nouvelle pour le quartier et la ville

[1] n'oublions pas le e, car ce sont une majorité de femmes !

[2] chacun sait que sa vie professionnelle et personnelle l'avait éloigné quelques mois du quartier, mais elle a repris son rôle dans ce quartier

qu'elle connait bien, et notamment cette place et cette école...

[3] ce qui est couteux, c'est au contraire de "décaisser" pour abaisser le niveau d'un espace...
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